

## ¿Qué pasó con Samuel que no fue al desfile?

Luego que el Gobernador Samuel García no encabezará el desfile para conmemorar el inicio de la Independencia surgieron versiones de su ausencia. Algunas señalan que el Mandatario estatal estaría enfermo y otras que habría salido de la entidad a atender algún tema relacionado con proyectos estatales. La ausencia de García llamó la atención de los asistentes al desfile, quienes solo presenciaron a otros funcionarios estatales y la esposa del Mandatario estatal con su hija.

https://www.elnorte.com/que-paso-con-samuel-que-no-fue-al-desfile/ar2676612?v=9